
 
 
 

 

 

 

EN REUNIÓN CON TRABAJADORES DE DESARROLLO 
Y BIENESTAR, ALE ROJO DE LA VEGA RECONOCE SU 
DEDICACIÓN Y PIDE SER EJEMPLO DE SERVICIO A LA 
CIUDADANÍA  

• La alcaldesa destacó la importancia del servicio a la 
ciudadanía y reconoció el esfuerzo de las y los 
trabajadores. 

• “En los primeros meses hemos hecho lo inimaginable a 
pesar de lo limitado de los recursos. El próximo año vamos 
a cambiar muchas vidas y lo haremos de su mano”, 
aseguró la edil. 
 

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, se reunió con 
más de 150 trabajadores adscritos a la Dirección General de Desarrollo y 
Bienestar, en un encuentro llevado a cabo en el Deportivo Cuauhtémoc, 
en el que destacó la importancia del servicio a la ciudadanía y reconoció el 
esfuerzo de las y los trabajadores. 

En su mensaje, Rojo de la Vega hizo un llamado a ofrecer una atención sin 
distinciones ni prejuicios, poniendo como ejemplo la vocación de servicio 
que debe caracterizar a los gobiernos locales. 

“Pedirles que brinden la mejor atención a la gente, sin importar de dónde 
viene, qué les guste, cómo sean. Que nosotras pongamos un ejemplo de 
lo que deben ser todos los gobiernos”, apuntó.   

La alcaldesa reafirmó también su compromiso con las y los trabajadores, 
destacando que su presencia en las calles, parques y colonias tiene como 
objetivo acercar el gobierno a la ciudadanía y construir una administración 
que responda a las necesidades de la comunidad.   
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“Cuenten con nosotras, cuenten conmigo. Si no me ven presente todos los 
días en las áreas es porque andamos en las calles, en las colonias, estamos 
sacando el despacho de la alcaldía a los parques, porque yo que vengo 
desde sociedad civil y siempre estuvimos luchando como activistas en las 
calles buscábamos gobiernos aliados, gobiernos que nos dieran la mano y 
que estuvieran cercanos”.   

Al cierre de su mensaje, la mandataria destacó los logros obtenidos en los 
primeros meses de su gestión, a pesar de los limitados recursos, “estos dos 
meses de 2024 hemos hecho lo inimaginable con muy poquitos recursos, 
contra viento y marea (…) pero el próximo año será mucho mejor. Vamos a 
hacer muchos sueños realidad, vamos a cambiar muchas vidas y lo vamos 
a hacer de la mano con ustedes”, aseguró, reafirmando el compromiso de 
trabajar de cerca con los trabajadores de la alcaldía para consolidar un 
gobierno que sirva a la gente. 


